

CORPORATE PROFILE

株式会社 味匠

本社:坂出市常盤町1-7-8
TEL:0877-44-2222

関連企業:
株式会社坂出グランドホテル
株式会社アリオン
株式会社アトラス
株式会社味匠ホールディング

1988年設立。味匠グループとして県内を拠点に「おいしい広場」プロデュースなどの外食事業、「プレイパークゴールドタワー」としてのアミューズメント事業をはじめ、ホテル・ブライダル事業も手がける。また、本社工場では従来の仕出し料理の枠を超えて、配膳からサービス、演出、撤去に至るまで一貫してサポートする「お届け料理センター」としての評価も高い。現在では、地元のサヌカイトを利用した温泉事業「癒しの里さらい」が注目されている。



神 久 雪

PROFILE

さかき ひさゆき

株式会社味匠の設立者で代表取締役社長。香川大学経済学部の第1期卒業生として経済学部・法学部の同窓会「又信会」会長である。また、6つの同窓会すべてを連携した香川大学同窓会連合会の設立に向け設立発起人代表として準備を進めており、今年7月の設立後は初代会長となる。



坂出市にオープンした「癒しの里 さらい」。
新しい事業へのチャレンジは続きます。

昭和24年、香川大学の記念すべき第1期生だった榎久雪さんは、電車通ならぬ汽車通だった学生時代は、菊池寛ぱりの「本の主」。それは、戦時中の学徒動員制度で学業がままならない時代を経験し、校内に残つたわずかな設備のひとつが書庫だったこともありました。復興未だしの当時、歩けばきしむ板張りの校舎で勉学に励みながら、学生祭（現在の学祭）や同好会活動を通して友人との交流を深めたとか。「先生には、アイツは学生会活動ばかりやって大丈夫か? いうて心配されて。でも、単位は2・3回生で殆んど全部取っちゃいましたよ（笑）」。榎さんは、何事にも没頭する性格。単位取得後は現在の奥様と学生結婚をし、卒業時にはすでにパパとなつていたツワモノです。

家族と一緒に…。そんな想いから卒業後は飲食店を営んでいた実家を継

香川大学第1回学生祭企画委員長で初の同好会設立者。しかも学生結婚（！）。

卒業後は全国初の交通安全都市宣言提案に全国初の踏切信号提案、さらにはNHK高松放送局のTV局設立推進、瀬戸内海放送設立…と、手抜きなしでやり遂げてきた榎さんの人生に触れてみました。

ぎ、味匠のベースとも言える支店も才一軒。一方では、今年50周年を迎える坂出青年会議所の創始者となり、地域奉仕にも率先して取り組みました。『この時も農学部の先生を迎えて地質調査をしてね。母校との縁は卒業後も続いていました』。桜の名所でもあるこの山、実は榎さんがきっかけだったんですね。さらには交通安全都市宣言を全国で初めて提唱し、今では当たり前にある踏切信号（こ本人命名、ノンストップ踏切！）を発案・推進するな

ど、それからの活動には目を見張るもの。NHK高松放送局TV局や瀬戸

の内海放送の設立も、他ならぬ榎さんが携わっているんです。「周りからは職業ボランティアと言われてね（笑）。それでも、有り難いことに皆が協力してくれた」と、懐かしそうに当時を振り返ります。

そんな周囲の支えに応えるべく、元・聖通寺山に梅の木を植えるなど地域奉仕にも率先して取り組みました。『この時も農学部の先生を迎えて地質調査をしてね。母校との縁は卒業後も続いていました』。桜の名所でもあるこの山、実は榎さんがきっかけだったんですね。さらには交通安全都市宣言を全国で初めて提唱し、今では当たり前にある踏切信号（こ本人命名、ノンストップ踏切！）を発案・推進するなど、それからの活動には目を見張るもの。NHK高松放送局TV局や瀬戸の内海放送の設立も、他ならぬ榎さんが携わっているんです。「周りからは職業ボランティアと言われてね（笑）。それでも、有り難いことに皆が協力してくれた」と、懐かしそうに当時を振り返ります。



何事にも一切手抜きなし。
即断即行が、私の人生。

FACILITIES PROFILE

香川大学
医学部附属病院

昭和58年4月1日設置。
良質で安全な医療を提供する
とともに、医学の教育研究を推進し、医療の発展に寄与することを目的とした医療機関。

河地 良

PROFILE

かわじ りょういち
医学部附属病院
患者サービス課事務職員



甲子園での熱投の記憶は、大切な青春の宝物です。大切な患者さんのため、正確で丁寧に取り組みます。

多くの診療科を持つ香川大学医学部附属病院。それぞれに医師がスタンバイし、患者さんのための治療が日々行われています。ですが、ここにもひとつ、患者さんのためになくてはならない、重要な機関があります。それが、患者サービス課。入院費や投与に使われた薬代の支払い、医療保険の相談など、すべての患者さんが最後に門を叩くところ。いわゆる医療事務を担当しているのが、河地良一さんです。

主な業務は、レセプト（診療報酬明細書）を作成するための医療費の計算。「ここには各診療科から入院や手術の内容、投与された薬などの情報が集まっています。それを毎日入力し、1人ひとり計算して提示します。薬名などの専門用語がばんばん出るので、正直覚えるのが大変ですね」と、河地さん。どの疾患にどの薬が処方されるのか、患者さんそれぞれに違うため毎日が勉強だとか。一日のほとんどをデ

スクワークに費やしています。そんな河地さんは、出身は甲子園の常連校。河地さん自身も、3度の甲子園出場を経験している実力派なんです。「子どもの頃から野球少年。企業に就職してからも硬式野球を続けていました。でも元々腰が悪く、続けるのが困難になってしまって…」。本人にとっては悔しい選択になつたはず。けれど、実はプロ球団からの誘いもあったほど、腕前を生かし、後に高校野球決勝戦の解説者として熱き戦いをファンに伝えていました。

元々が、真面目な性格。夢中になつた野球はもちろん、お金に関わる現在の職場は小さなミスも許されない場所であるだけに、彼の性格に合つてゐるかもしれません。ですが、「お金つて難しいでしょ。そうでなくとも、不安を抱えてらっしゃる患者さんも多い。特に高額になれば不安も大きいと思うので、なるべく分かりやすく説明しています。それでも、やっぱり不服

をぶつけられることもありますね」

と、ちょっとびり厳しげな表情も。そうならないためにも、問い合わせがあれば必ず応じ、患者さんの負担にならないようベストな提案を心がけているそうです。

医者や看護師のように患者さんを直接ケアすることはできませんが、医療のすべてに関わってくるのが患者サービス課。「患者さんと直接対面することは少ないですが、退院される方の笑顔を見たときはうれしい。だから皆さんが笑顔になれるよう、きちんと業務をこなすことが私の使命だと思っています」。



**大切なお金のことだから…
きちんと業務をこなしていくこと。
それが、私の使命です。**